



Universitas Mercu Buana
 Fakultas Ilmu Komunikasi
 Bidang Studi *Public Relations*
 Kamilatun Nisa'
 44218110155

Komunikasi Antar Impersonal dalam Proses Pembelajaran Mahasiswa pada Perkuliahan di Masa Pandemi Covid-19 Melalui Platform Google Meet (Studi Pada Mahasiswa Public Relations Universitas Mercu Buana Angkatan 2018)

Bibliografi: 5 Bab, 25 buku, 10 jurnal, 1 thesis, 11 website

ABSTRAK

Perkuliahan online resmi dilaksanakan mengacu pada peraturan pemerintah tentang perkuliahan online pada surat edaran Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 35492/A.A55/HK/2020 tentang Pencegahan Penyebaran COVID-19 dan Pemaparan Gubernur DKI Jakarta pada 12 Maret 2020 tentang Pencegahan Covid-19. Kebutuhan mahasiswa untuk melakukan komunikasi terhalang oleh pandemi yang menyebabkan mereka sulit untuk melakukan komunikasi secara tatap muka. Komunikasi interpersonal di kalangan mahasiswa dengan dosen cukup penting dalam membangun konsep diri, aktualisasi diri, untuk kelangsungan hidup, untuk memperoleh kebahagiaan, untuk menghindarkan diri dari tekanan dan ketegangan.

Penelitian ini membahas tentang Komunikasi Antar Pribadi Impersonal dalam proses pembelajaran mahasiswa pada perkuliahan di masa pandemi Covid-19 melalui platform Google Meet dan studi dilakukan pada mahasiswa Public Relations Universitas Mercu Buana angkatan 2018. Perumusan masalah penelitian ini adalah bagaimana komunikasi antar pribadi Impersonal dalam proses pembelajaran mahasiswa pada perkuliahan di masa pandemi Covid-19 melalui platform Google Meet dan studi dilakukan pada mahasiswa Public Relations Universitas Mercu Buana angkatan 2018. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan mendeskripsikan efektifitas komunikasi antar pribadi impersonal dalam perkuliahan dengan menggunakan google meet dan juga perubahan gaya berkomunikasi mahasiswa dan dosen.

Paradigma yang digunakan adalah konstruktivisme, dengan menggunakan analisis deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang dilakukan menggunakan teknik triangulasi. Dalam praktiknya, teknik ini dilakukan dengan cara mengumpulkan terkait topik penelitian berupa wawancara dan observasi untuk memperoleh data dalam pembahasan yang akan diteliti.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dapat diketahui bahwa Google Meet berpengaruh dalam Komunikasi Antar Pribadi Impersonal yang terjadi dalam perkuliahan selama pandemi Covid19 antara mahasiswa dan dosen. Komunikasi Antar Pribadi antara mahasiswa dan dosen pada perkuliahan di masa pandemi via google meet tidak bisa mengakses semua ciri-ciri KAP yang efektif karena keterbukaan dan dukungan hanya bisa dipraktekkan dalam KAP tanpa media, namun untuk empati, rasa positif dan kesetaraan dapat dihadirkan.

Kata kunci: Google Meet, Komunikasi Antar Pribadi, Komunikasi Impersonal